"Ein tolles Ereignis für Bottrop als Sportstadt"

Zur 3. NRW-Leichtathletik-Gala kamen auch frühere Olympia-Medaillengewinner wie Sabine Braun oder Willi Wülbeck

Bottrop als Sportstadt - das erlebten gestern gut 2800 Besucherinnen und Besucher der NRW-Gala im Jahnstadion. "Damit haben wir die Zahl im Vergleich zu den vergangenen Jahren deutlich steigern können", freut sich Dirk Lewald vom ausrichtenden LC Adler.

Star - auch für die Vertreter aus Wirtschaft, Politik und Stadtgesellschaft-war natürlich der Weltklasse-Sprinter Kim Collins. Nachdem er mit 9,93 Sekunden im 100-Meterlauf den Stadionrekord geknackt hatte und dazu seine persönliche Bestleistung in seiner mittlerweile langen Karriere geliefert hatte, war für die Fans kein Halten mehr.

Autogramme, Händeschütteln und die unvermeidlichen Selfies: An so einem Tag muss man da durch, mag sich der Leichathlet gedacht haben, der bereits 2003 in Paris olympisches Gold holte. Er lächelt fast nonstop.

Aber auch frühere Gold-Gewinner hatten den Weg ins Jahnstadion gefunden. Willi Wülbeck, Goldmedaillengewinner im 800-Meter-Lauf bei der Weltmeisterschaft 1983 in Helsinki oder Sabine Braun, die mehrfache WM-Siegerin im Siebenkampf, einer Disziplin, die ihr auch 1992 bei den olympischen Spielen in Barcelona immerhin die Bronzemedaille eintrug, beobachtete die jüngeren Kolleginnen und Kollegen, die jetzt in Bottrop ihr Bestes gaben.

Alexander Lubina, Deutscher Meister 2008 im Orientierungslauf, mischte sich ebenso unter die Menge, wie sein Vater. Für Harald Lubina, einer der unermüdlichen Förderer des Sports in Bottrop sind solche Ereignisse in "seinem" Jahnstadion natürlich ebenfalls Höhepunkte.

"Das sollte man nicht verpassen."

Oberbürgermeister Bernd Tischler war gerade wieder einmal zwischen Brüssel, wo er mit dem chinesischen Umweltminister zusammentraf, und Bottrop unterwegs. Morgen steht ein Treffen mit chinesischen Wirtschaftsjournalisten auf dem Programm - natürlich geht es um Innovation City. Da ist die NRW-Gala ein Termin, zu dem man auch mal ohne Schlips kommen kann, angenehm - und: "Für die Sportstadt Bottrop ein tolles Ereignis."

Da können SPD-Fraktionsvorsitzender Thomas Göddertz und Bezirksbürgermeister Klaus Kalthoff nur zustimmen, die sich nicht nur im VIP-Bereich aufhielten, sondern mit zahlreichen Sportbegeiserten das Gespräch suchten. Sicher auch ein Marathon durch die Stadtgesellschaft - aber ein angenehmer. DA



Riesentrubel um Kim Collins bei der 3. NRW-Gala im Jahnstadion. Neben Vertretern aus Politik und Wirtschaft kamen auch frühere Olympia-Sieger. FOTO: OLIVER MENGEDOHT